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編集後記
世の中が、「令和れいわレイワREIWA」の大合
唱だった今年の春。まさに、画期的な出来事でし
たね。物事の新しい展開や推移に感動し、思い出
に繋がる体験をした人も多かったでしょう。お正
月に掲げた、例えば「毎日、素振り100回」「フット
ワークを頑張る」など「今年の目標」が、どこかに
行ってしまっていても大丈夫。新たに芽生えた意
欲を重ねて、気分一新、「My令和時代」をスタート
させましょう。
そうそう…皆さん、東京オリンピック観戦チ
ケット、GETできましたか？

（広報委員　山本真弓）

前回大会と同じく中学生の台頭が顕著で、ベスト8を6人の中学生が占めた。
決勝は前評判通り順当に勝ち進んだ岡本と、対照的に決勝までの2試合をファイ
ナルゲームで勝ち上がった山田久遠（はりーあっぷJr）の対戦、奇しくも男子シ
ングルスと同じ構図を呈した。
結果は「常に冷静さを心掛けた」という岡本が付け入る隙を与えず、攻撃的な
ゲーム展開で21－12、21－14と、予選から全てストレート勝ちで優勝を決めた。
4回目の挑戦で悲願を達成した瞬間であった。

女子シングルス 岡本 萌（犬山中学）　全試合ストレート勝ち！

鋭いヘアピンを決める岡本選手

第134回中日楯争奪平成31年度春季愛知県新人バドミントン大会
平成最後の新人戦は、４月７日（一宮市総合体育館）、14 日（市邨記念体育館）、21 日（愛知製鋼

体育館（アスカム））の３日間にわたり、延べ男子 332 名・女子 185 名の参加を得て、熱戦を繰り広げた。
男女とも、中学生の台頭が目覚ましい大会となった。

大きな声を出しプレーする縣選手

男子シングルス 縣 涼介(はりーあっぷJr)　他を寄せ付けず圧巻の勝利！

社会人や大学生が多い中で、中学生ながら第1シードの、縣の勢いが止まらない。決勝までストレー
トで勝ち上がり、準決勝は相手棄権のアドバンテージもあった。決勝の相手、山田良太（名古屋大）は、準々
決勝をファイナルゲーム、準決勝を延長ゲームと、接戦ばかり。決勝進出まで
の道のりが対照的な両者による戦いは、第1ゲームは互いに一歩も譲らず、シー
ソーゲームとなり、粘る山田を21－19で縣が振り切った。第2ゲームは体力の
消耗からか、動きの鈍くなった山田に、手を緩めることなく、縣が連続ポイン
トを奪い21－10で勝利した。6回目の挑戦での優勝に「相手の粘りに対し攻めき
れないところもあったが、体力的に余裕があったのが自信となった」と勝因を
語った。「憧れの桃田選手を目標」に、今後の活躍に注目したい。

笑顔が印象的な塔田選手（左）酒井選手（右）

男子ダブルス 塔田寛世・酒井 駿（愛知工業大学）組　笑顔で接戦を制す！

最終日、すべての試合が延長ゲームまたはファイナルゲームが絡む混戦の中、決勝は社会人1年目で「練
習時間の確保に苦労している」と語る松永・杉村（愛知製鋼）組の「気合の声出し」に対し、ショットが決
まると「ヤッター！」と常に明るく楽しげに言葉を掛け合いながらゲームを進めていく異色？の大学3年
生コンビ塔田・酒井組の対決となった。1ゲーム目は、自分たちのペースが掴めない松永・杉村組をあっ

さり21－9と塔田・酒井組が先制した。松永・杉村組も2ゲーム目は15
－21と意地を見せるも、ファイナルゲームは疲れが隠せない。自分た
ちのペースを最後まで崩さなかった笑顔の塔田・酒井組が21－15で勝
利した。「簡単に上げないようにドライブ主体で攻めた」「楽しく試合を
するよう心掛けた」と語ったふたりは、2回目の挑戦で栄冠を手にした。
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広報誌・公式サイトの管理・運営をお手伝い頂け
る方を募集しています。

審判業務に従事する多くの場合は、敗者審
判で線審を行う場合だと思います。身近な大
会で、多く採用されている敗者審判制ですが、
昨今は全日本社会人選手権大会や全日本シニ
ア選手権大会などの1種大会でも採用されて
います。
競技規則に「線審は担当ラインについて全
責任をもつ」とあり、「シャトルがコート外
に落ちた時は、どんなに遠くても大きな声で
アウトとコールする」「コート内に落ちた場
合は、無言で右手でラインを指す」とありま
す。主審や観客がすぐにわかるよう大きな声
と合図を心掛けてください。また「判定でき
ない場合は、両手で目を覆って主審に合図」
をします。主審をする際は、不測の事態に慌
てないよう視野を広くシャトルをしっかり見
るようにしましょう。

「線審について」 水野　慶介

審 判 連 載
一宮バドミントン協会

◆一宮みんなで楽しくバドミントン大会
2月24日（日）木曽川体育館にて開催されました。
今大会は通常のゲームの勝敗ではなく、全ゲーム
の総得失点で競うルールで行いました。チームは
レベル毎にメンバー
を割り振られ、普段
とは違う雰囲気の
中、楽しくバドミン
トンをしました。
◆一宮春季総合バドミントン大会
　（ミックスダブルス）
3月17日一宮市総合体育館（DIADORAアリー
ナ）にて開催されました。
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４月開催となって２年目、平成31年4月28日・江南市KTXアリーナにて、江南市バドミントン協会の皆さんの
多大なる協力を得て、昨年並みの72組144名が参加、平成最後の大会が開催された。この大会は、県協会
傘下の市町村連盟が運営主体となり、開催都市のバドミントンの普及・発展を目的としている。開会式では、
沢田江南市長から、KTXアリーナの紹介、選手の健闘祈念などの歓迎の挨拶と、試合後は是非開催中の
曼荼羅寺公園の藤祭りに、とのお誘いもあり、会場は和やかな雰囲気に包まれた。しかし、試合開始後は、
あちらこちらで熱い戦いが繰り広げられた。同窓ペアの復活、あるいは昨年優勝して今年は異なる種目に挑戦
している人、同じクラブの仲間同士、本大会に優勝して全日本シニア出場を目指すチームなど、例年同様そこ
には色々な出会いや人間模様があり、何より益々元気で溌剌としたプレーが随所で見られた。「シニアの皆さん。
いいね！」スタンプひとつ。
優勝者は右の通り。
（広報委員長　岩田　崇）

第16回愛知県シニアバドミントン交流大会

平成30年度愛知県バドミントン協会年次総会が、平成31年３月24日（日）愛知県スポーツ会館において107名の
出席のもと開催された。総会開始に先立ち、特別功労賞５名、功労賞11名、特別技能功労賞１団体、技能功
労賞11名と３団体の表彰があり、また、賛助会奨励賞が７名と１団体に対して渡された。総会は、事業報告に続き、
各専門委員会、各加盟団体の報告があり、協議事項では、協会事業計画および専門委員会の事業計画が提
案され、決算・予算案共に承認された。
2019年度愛知県バドミントン事業計画
ア. 「オール愛知」の精神のもと、国民体育大会での入賞と第１種大会でのメダルの獲得を目指す。
イ. ジュニア特別強化指定選手に対するさらなる強化策を推進し、本県からのジュニアナショナルチーム入りの増強を目指す。
ウ. 2020年度に愛知県で開催される全日本ジュニアバドミントン選手権大会、全国中学校バドミントン大会で、メダ

ルの獲得を目指したジュニア選手強化とジュニア指導者の養成、拡大を図る。
エ. 会員登録の拡大、特に中小学校体育連盟ならびに小学生

連盟と連携し、中学生、小学生の登録者数の拡大を図る。
オ. 加盟市町村連盟会議の充実と加盟拡大を図る。
カ. バドミントンＳ／Ｊリーグ2019刈谷大会を円滑に開催する。
キ. 第72回中部日本バドミントン選手権大会並びに2019年度中

部日本バドミントン連盟総会を円滑に開催する。
（総務委員長　高桑敏郎）

県協会年次総会の開催

決勝は、3年生ペアの小林・百合草組と3年1年ペアの小澤・古舘組の対戦となった。「普段の練習でも負
けない」と言う小林・百合草組が、貫録を見せつけ21－9、21－19で勝利した。
小澤・古舘組も2ゲーム目は粘りも見せたが、シングルスも兼ね試合数の
多い古館（3位）の疲れもあって、一矢報いる事は叶わなかった。優勝はし
たものの「（相手の得点を）10点以内に抑えるという自分たちの課題がクリ
ア出来なかった」と語るふたり。経験を糧に、次世代の「高橋・松友」を目
指して、更なる飛躍を期待したい。　　　　　　（広報副委員長　上枝　伸）

女子ダブルス 小林愛菜・百合草樺蓮（大府北中学）組　同校対決に勝利！

百合草選手（左）小林選手（右）が貫録勝ち

末岡会長挨拶
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Ｌｅａｄｅｒｓ
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Ｂ－ＣＲＥＷ

男子複 女子複 混合複

総体（インターハイ）予選愛知県大会
男子　名経大市邨　　女子　岡崎城西　　インターハイ出場決定！

総体予選愛知県大会が、５月21、22、25日（守山SC他）に開催された。
団体男子決勝は、市邨VS名電で昨秋新人戦と同じ対戦。粘り強いラ

リーの続く見応えのある試合だった。インターハイの出場権を手にし、
「団体ベスト8を目指して頑張ってきます」と市邨の夏目。女子決勝も昨
秋と同じ城西VS市邨。接戦が繰り広げられたが、複後半からは一気に
城西の流れになった。「昨年2位で終わり、自分たちの代では必ず優勝！
と目標を見える所に掲げて毎日練習してきました。全国で、市邨の実
績を超せるよう頑張ります」と城西の縣。積み重ねてきた努力が実り、
選手たちの表情は嬉しさで溢れていた。団体優勝校と個人2位までは熊
本総体、団体3位までは東海大会に出場する。全国での活躍が楽しみで
ある。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（広報委員 上出美佳）

県中学校大会
応援を力に変えて、全力プレー！

4月27、28日にメディアス体育館おおぶ（旧：大府市民体育館）で愛知
県中学校バドミントン大会が開催されました。新年度最初の大会であ
るため、選手たちの気合いと緊張感が会場内に溢れ出ているようでし
た。初戦からよく声を出し、懸命にシャトルを追いかけプレーする選
手を見て、各団体の指導者・顧問の先生方も気持ちの入った指導で、
応援しました。男子シングルス優勝の冨田（市邨中）は「膝が痛かったけ
ど、絶対に負けたくなかったので頑張った」と話し、女子シングルス準優勝の尾形（市邨中）は、決勝で
河辺（市邨中）に負けて涙を流していました。どの選手もそれぞれ「勝ちたい」という強い気持ちを持って
今大会に臨んできたことがよく分かります。また、新1年生の活躍が目立った大会でもありました。皆
が気持ちを新たにし、これから夏の総体に向けて更なる成長と、全国大会での活躍に期待したいと思い
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（広報委員　石井久伸）

若葉カップ
はりーあっぷ Jr 悔しさをバネに、全員で勝ち取った 10 年振りのアベック優勝 !!

昨年、男子は本選に出場したものの結果はベスト16に終わり、女子は、県予選も突破できず、悔しい
思いをしました。今年は、絶対に優勝するぞ！と強い気持ちを胸に、中口監督の指導法を徹底練習し、

夏休みに開催される全国大会の愛知県予選会が、各学校連盟で行われた。夢の舞台にたどり着いた
選手達の戦いぶりを紹介します。県を代表して戦う選手をみんなで応援しよう！！

特集 明日へ駆ける

男　子
団体

優勝
準優勝
第３位

複 単 団体 複 単
女　子

名経大市邨
愛工大名電
岡崎城西

河辺･志賀（市邨）
夏目･城川（市邨）
太田･服部（市邨）

太田（市邨）
城川（市邨）
夏目（市邨）

岡崎城西
名経大市邨

星城

加藤･山本鈴（城西）
縣･池田（城西）
舟橋･佐藤（市邨）

縣（城西）
久湊（城西）
舟橋（市邨）

チーム内で互いに切磋琢磨してきました。日頃の練習で取り組んで
いる事が、試合で出せないようでは勝ちに繋がらないからと、あら
ゆる大会に出場して経験も積んできました。平成31年4月20日、メディ
アス体育館おおぶで行われた愛知県予選会当日は、もっと緊張する
かと思いましたが、不思議と選手誰ひとり焦ることもなく、普段通
りの落ち着いた試合をしました。不利な状況からでも「反撃開始」を
合言葉に、全員で戦い抜きました。男女ともに優勝できたのは、練習場所の確保や先輩によるスパーリ
ングなど周りの様々なサポートがあってこその結果であると感謝しています。令和時代最初の全国大会
でメダル獲得を目標に、はりーあっぷ全員、全力で頑張ります！

（はりーあっぷ　男子コーチ 三ツ石あす香、女子コーチ 馬場直樹）
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４月開催となって２年目、平成31年4月28日・江南市KTXアリーナにて、江南市バドミントン協会の皆さんの
多大なる協力を得て、昨年並みの72組144名が参加、平成最後の大会が開催された。この大会は、県協会
傘下の市町村連盟が運営主体となり、開催都市のバドミントンの普及・発展を目的としている。開会式では、
沢田江南市長から、KTXアリーナの紹介、選手の健闘祈念などの歓迎の挨拶と、試合後は是非開催中の
曼荼羅寺公園の藤祭りに、とのお誘いもあり、会場は和やかな雰囲気に包まれた。しかし、試合開始後は、
あちらこちらで熱い戦いが繰り広げられた。同窓ペアの復活、あるいは昨年優勝して今年は異なる種目に挑戦
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いいね！」スタンプひとつ。
優勝者は右の通り。
（広報委員長　岩田　崇）

第16回愛知県シニアバドミントン交流大会

平成30年度愛知県バドミントン協会年次総会が、平成31年３月24日（日）愛知県スポーツ会館において107名の
出席のもと開催された。総会開始に先立ち、特別功労賞５名、功労賞11名、特別技能功労賞１団体、技能功
労賞11名と３団体の表彰があり、また、賛助会奨励賞が７名と１団体に対して渡された。総会は、事業報告に続き、
各専門委員会、各加盟団体の報告があり、協議事項では、協会事業計画および専門委員会の事業計画が提
案され、決算・予算案共に承認された。
2019年度愛知県バドミントン事業計画
ア. 「オール愛知」の精神のもと、国民体育大会での入賞と第１種大会でのメダルの獲得を目指す。
イ. ジュニア特別強化指定選手に対するさらなる強化策を推進し、本県からのジュニアナショナルチーム入りの増強を目指す。
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ルの獲得を目指したジュニア選手強化とジュニア指導者の養成、拡大を図る。
エ. 会員登録の拡大、特に中小学校体育連盟ならびに小学生

連盟と連携し、中学生、小学生の登録者数の拡大を図る。
オ. 加盟市町村連盟会議の充実と加盟拡大を図る。
カ. バドミントンＳ／Ｊリーグ2019刈谷大会を円滑に開催する。
キ. 第72回中部日本バドミントン選手権大会並びに2019年度中

部日本バドミントン連盟総会を円滑に開催する。
（総務委員長　高桑敏郎）

県協会年次総会の開催

決勝は、3年生ペアの小林・百合草組と3年1年ペアの小澤・古舘組の対戦となった。「普段の練習でも負
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ア出来なかった」と語るふたり。経験を糧に、次世代の「高橋・松友」を目
指して、更なる飛躍を期待したい。　　　　　　（広報副委員長　上枝　伸）

女子ダブルス 小林愛菜・百合草樺蓮（大府北中学）組　同校対決に勝利！

百合草選手（左）小林選手（右）が貫録勝ち
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総体（インターハイ）予選愛知県大会
男子　名経大市邨　　女子　岡崎城西　　インターハイ出場決定！

総体予選愛知県大会が、５月21、22、25日（守山SC他）に開催された。
団体男子決勝は、市邨VS名電で昨秋新人戦と同じ対戦。粘り強いラ
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「団体ベスト8を目指して頑張ってきます」と市邨の夏目。女子決勝も昨
秋と同じ城西VS市邨。接戦が繰り広げられたが、複後半からは一気に
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と目標を見える所に掲げて毎日練習してきました。全国で、市邨の実
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県中学校大会
応援を力に変えて、全力プレー！
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手を見て、各団体の指導者・顧問の先生方も気持ちの入った指導で、
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若葉カップ
はりーあっぷ Jr 悔しさをバネに、全員で勝ち取った 10 年振りのアベック優勝 !!

昨年、男子は本選に出場したものの結果はベスト16に終わり、女子は、県予選も突破できず、悔しい
思いをしました。今年は、絶対に優勝するぞ！と強い気持ちを胸に、中口監督の指導法を徹底練習し、

夏休みに開催される全国大会の愛知県予選会が、各学校連盟で行われた。夢の舞台にたどり着いた
選手達の戦いぶりを紹介します。県を代表して戦う選手をみんなで応援しよう！！

特集 明日へ駆ける
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チーム内で互いに切磋琢磨してきました。日頃の練習で取り組んで
いる事が、試合で出せないようでは勝ちに繋がらないからと、あら
ゆる大会に出場して経験も積んできました。平成31年4月20日、メディ
アス体育館おおぶで行われた愛知県予選会当日は、もっと緊張する
かと思いましたが、不思議と選手誰ひとり焦ることもなく、普段通
りの落ち着いた試合をしました。不利な状況からでも「反撃開始」を
合言葉に、全員で戦い抜きました。男女ともに優勝できたのは、練習場所の確保や先輩によるスパーリ
ングなど周りの様々なサポートがあってこその結果であると感謝しています。令和時代最初の全国大会
でメダル獲得を目標に、はりーあっぷ全員、全力で頑張ります！

（はりーあっぷ　男子コーチ 三ツ石あす香、女子コーチ 馬場直樹）
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田原市出身。小学生からバドミントンを始め、6年生の時には東海大会シングルス3位、全
小への出場という実績があります。市邨中学校へ進学し、昨年度はダブルスで東海大会出場、
JOCジュニア新人の部へ愛知県代表として出場しました。持ち味は、男子顔負けのパワーと
負けん気の強さです。その二つの特性を生かし、昨年度の全日本中学生バドミントン大会では、
愛知県代表の女子キャプテンとしてチームを引っ張り、ダブルスとミックスの両種目に出場。全

国ベスト8に大いに貢献しました。大人しい性格のため、外から見ると淡 と々試合を行っているように見えますが、内
なる闘志を轟 と々燃やしながら試合に臨む姿に「侍」のような気迫を感じます。今年の目標は「個人・団体共に全国
大会に出場すること。特に団体で自分の出場する試合は必ず勝つこと」そのために「どんな状況でもベストを出して
プレーができる気持ちの強さとスタミナを身に付けたい」と話します。また、高校進学後の目標も「3年連続でインター
ハイに出場し、ベスト4以上を目指す」と明確で、将来は「憧れの奥原希望選手のように、実力も人間性も兼ね備えた、
誰もが応援したくなる選手になる」と常に先を見据えた高い目標を掲げています。今後の成長と活躍に期待したいと
思います。応援よろしくお願いします。　　　（名古屋経済大学市邨中学・高等学校バドミントン部顧問　石井久伸）

愛知学院大学バドミントン部は、男子30名、女子13名で、大会での
入賞を目指し活動しています。練習は月曜日、水曜日、金曜日の17時
から21時まで。大学のスポーツセンター 2階の体育館で行っています。
仲間と声を掛け合い楽しくやっていますが、強豪校から来た選手も多く、
きつくハイレベルな練習です。顧問がおらず、練習メニューは全て自分
たちで決めています。キャプテンを中心に、高校時代のメニューを活用したり、他大学と情報交換したりと、
様々な工夫を凝らしています。今年は新1年生が多く入り、練習も益々活気が出てきました。全員で大きな
声を出し、雰囲気もとても良い状態です。第129回東海大学バドミントン選手権大会では、男子が2部2位で、
1部5位の愛知工業大学との入れ替え戦に臨み、2-2で迎えた第3シングルスで、2年生の萩原慎也がファイ
ナルゲームまでもつれた試合を、21-19で勝利し、1部リーグに昇格しました。女子は2部リーグに昇格後、
初の団体戦で3位と惜しくも入れ替え戦に臨めなかったものの好成績を残すことができました。第67回東海
学生バドミントン選手権大会では、女子ダブルスの加藤・森組がベスト8、小寺・澤組がベスト16と女子が
大いに活躍しました。この勢いで、東海リーグで男子は１部残留、女子は1部昇格を目標に、頑張っていこう
と思います。個人戦も同様に、多くの選手がよい結果を出せるよう頑張ります。 （愛知学院大学　和田一輝）

愛知のホープ愛知のホープ

フットワークフットワークフットワークフットワーク
此の欄は、連載物のコーナーとして県内各チームの紹介やその他の記事を
皆さんに続けてお届けするコーナーです。
今回は

を紹介します。
愛知学院大学バドミントン部

こ う べ み は や

河辺美颯（名古屋経済大学市邨中学校3年生）

理事長通信 愛知県バドミントン協会
理事長　山田　順一郎

梅雨空が長引き、さわやかな夏空が待ち遠しい今日この頃ですが、皆様
におかれましてはご健勝でバドミントンに親しまれていることと思います。

昨年度は会員の皆様の温かいご支援のもと、大過なく協会運営を果たす
ことができましたこと心より感謝申し上げます。とくに本会創立70周年記
念事業のひとつとして開催されました第35回全日本シニア選手権大会、そ

して記念祝賀会の開催は私たちの記憶に深く刻まれた事業になったことでしょう。
さて、3月の総会において役員改選が行われ、8年間の長きにわたり多大なるご尽力、ご指

導をいただきました大野敏子副会長が退任されたのに伴い、新しく堀尾恵美子副会長をお迎
えしました。総会に続く理事会においては、不肖私を理事長に推挙いただき、6期目の理事
長職を務めさせていただくことになりました。本会の更なる発展のため、微力ながら全身全
霊で頑張っていく所存であります。ご協力をよろしくお願いいたします。また、今回の役員
改選では常務理事を17名から13名に縮小スリム化し、逆に理事を16名から22名に増大し、少
数の常務理事会で立案し、多数の理事会で審議するという効率の良い会議体を目指した役員
構成で令和元年度はスタートしました。

本年度も70周年記念誌の発刊、11月に開催されるバドミントンS/Jリーグ刈谷大会、第72
回中部日本選手権大会、そして各専門委員会事業の推進など多くの事業が本会に課せられて
おります。

皆様からの変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。

はりーあっぷ Jr 悔しさをバネに、全員で勝ち取った 10 年振りのアベック優勝 !!
昨年、男子は本選に出場したものの結果はベスト16に終わり、女子は、県予選も突破できず、悔しい

思いをしました。今年は、絶対に優勝するぞ！と強い気持ちを胸に、中口監督の指導法を徹底練習し、

チーム内で互いに切磋琢磨してきました。日頃の練習で取り組んで
いる事が、試合で出せないようでは勝ちに繋がらないからと、あら
ゆる大会に出場して経験も積んできました。平成31年4月20日、メディ
アス体育館おおぶで行われた愛知県予選会当日は、もっと緊張する
かと思いましたが、不思議と選手誰ひとり焦ることもなく、普段通
りの落ち着いた試合をしました。不利な状況からでも「反撃開始」を
合言葉に、全員で戦い抜きました。男女ともに優勝できたのは、練習場所の確保や先輩によるスパーリ
ングなど周りの様々なサポートがあってこその結果であると感謝しています。令和時代最初の全国大会
でメダル獲得を目標に、はりーあっぷ全員、全力で頑張ります！

（はりーあっぷ　男子コーチ 三ツ石あす香、女子コーチ 馬場直樹）
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昨年、男子は本選に出場したものの結果はベスト16に終わり、女子は、県予選も突破できず、悔しい

思いをしました。今年は、絶対に優勝するぞ！と強い気持ちを胸に、中口監督の指導法を徹底練習し、

チーム内で互いに切磋琢磨してきました。日頃の練習で取り組んで
いる事が、試合で出せないようでは勝ちに繋がらないからと、あら
ゆる大会に出場して経験も積んできました。平成31年4月20日、メディ
アス体育館おおぶで行われた愛知県予選会当日は、もっと緊張する
かと思いましたが、不思議と選手誰ひとり焦ることもなく、普段通
りの落ち着いた試合をしました。不利な状況からでも「反撃開始」を
合言葉に、全員で戦い抜きました。男女ともに優勝できたのは、練習場所の確保や先輩によるスパーリ
ングなど周りの様々なサポートがあってこその結果であると感謝しています。令和時代最初の全国大会
でメダル獲得を目標に、はりーあっぷ全員、全力で頑張ります！

（はりーあっぷ　男子コーチ 三ツ石あす香、女子コーチ 馬場直樹）
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学生バドミントン連盟委員会NEWS
総務委員会

昨年度は県協会創立70周年の記念事業として祝
賀会を開催しました。また、これに続き、今年度
は記念誌の発行や加盟連盟主催大会においての各
種記念事業が予定されています。
 お知らせ 今年度から会員登録システムがリニュー
アルされ、以前使用していたログインパスワード
が使用できなくなっています。新パスワードは所
属している団体の管理者へお問い合わせください

中部学生バドミントン連盟は、現在、様々な大
学の学生14人で活動しています。愛知淑徳大学、
中京大学など強豪校の学生もいます。試合に出場
しながら、運営するのはとても大変ですが、中部
地方から多くの選手がインカレに出場し、良い成
績を残せるように私たち、中部学生バドミントン
連盟も努力していきます。

来年の秋には、愛知県でインカレが行われま
す。全国大会での運営ミスが絶対にないよう準備
段階から全員で協力して頑張りたいと思います。
これからも中部学生バドミントン連盟をよろしく
お願いします。

高等学校体育連盟バドミントン部
平成31年3月23日～27日、茨城県ひたちなか市

で平成最後の全国高校選抜が実施された。
本県から団体は男女とも名経大市邨高校が出場

した。女子は夏のインターハイの結果を受けて第
4シードが与えられ、上位進出が期待されたが、
2回戦で山梨県の甲斐清和高校に苦杯を喫した。

男子は初戦で強豪ふたば未来学園とあたり、競
り負けた。

個人戦は男子単に夏目（市邨）、太田（市邨）
の2名、女子単に舟橋（市邨）、縣（城西）の
2名、男子復は河辺・志賀組（市邨）の1組、女子
復に舟橋・佐藤組（市邨）、加藤・山本組（岡崎
城西）の2組が出場したが、いずれも入賞には至
らなかった。

中小学校体育連盟バドミントン部
県協会の強化委員会と連携し、来年度愛知県で

開催される全国中学校総体に向けた2020年強化事業
を行っています。主に中学1、2年生を対象に、高
校生や大学生、社会人などにスパーリングを行っ
てもらうことでレベルの向上を目指しています。

また、今年度の全国大会に向けて、強化練習会
や他県との練習試合などの機会を設定していきた
いと考えています。全国の舞台で活躍し、本県か
ら入賞選手が出てくれることに期待し、サポート
体制を整えていきます。

連盟NEWS

レディースバドミントン連盟

選手強化委員会
2019年度 第2回2020年愛知バドミントン強化事業

2020全国中学大会、JOC愛知県開催に向けた強
化事業の一環とした練習会を、令和元年5月26日、
日本福祉大学美浜で開催しました。中学生11名・
小学生10名の強化選手が、日本福祉大学バドミン
トンチームによるスパーリング指導を受けました。

5月とは思えない暑さの中、ジュニア選手を盛
り上げながらの指導に、感謝します。

小学生バドミントン連盟
5月11日（土）第20回ダイハツ全国ABC大会愛

知予選会が常滑市体育館で行われた。前年同様ダ
イハツ（株）協賛でイベントブースが設置され、
大会以外でも盛り上がりをみせた。

今大会は前年度大会より200人多い507人もの選
手が出場し、優勝を目指し奮起した。年々、選手
達のレベルも上がり、最後まで
手に汗握る試合が展開された。

優勝者は愛知県代表として8
月11～13日、熊本県八代市で行
われる全国大会に出場する。頂
点を目指して頑張ってほしい。
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Ｃクラス

Ａクラス
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山脇弘奨（はりーあっぷジュニア）
池田純一朗（はりーあっぷジュニア）
粂野　駿（S.G.Uジュニアバドミントンクラブ）

岡本　芽（師勝ジュニア）
古舘美空（師勝ジュニア）
馬場心春（はりーあっぷジュニア）

男　子

女　子

準優勝
639組 1,278人

知多市体育協会バドミントン連盟
◆第89回知多市民バドミントン大会

令和元年5月12日（日）にメディアス体育館知多に
おいて、一般ダブルスと小学生学年別シングルスの
計7種目を開催しました。熱戦結果は下記のとおり。

豊田市バドミントン協会
◆第31回豊田オープン大会

平成31年3月3日　スカイホール豊田（メインホール）

◆第34回 市民総合バドミントン大会
平成31年4月14日　スカイホール豊田（メインホール）

男子A
女子Ａ
男子Ｂ
女子Ｂ
混合Ａ
混合Ｂ

優
勝
者

米田・稲川（ウィスタリア）
真田・永田（G.spank!/さおりＢＣ）
鎌田・板崎（ＲＨＢＴ）
馬場・國田（新甫クラブ/横須賀クラブ）
大谷・青木（愛知淑徳大学）
佐 ・々桐山（順天堂大学/名城大学）

男子1部
女子1部

優
勝

中島会（Ａ）：坂口・武田・井上・森田・大口
team VOLT：永田・小出・安武・岩間

種　目

小学生の部

優　勝 準優勝
浅井 貴大
浅井滉太郎（つつじ）
矢川 勇
藤田 誠（旭北バ）
星野 潤一
浅田 文彦（市役所）
山田かねみ
増永 里恵（旭桃）

小田凛太郎（知多J）
黒野 仁奈（新知）
小田琥太郎（知多J）
中井 琴美（知多J）
石丸 龍一（八幡）
牟田 夏澄（旭北J）

斉藤 直記（知多J）
山本 愛葵（旭北J）
黒原 洋彦（知多J）
平松 加蓮（知多J）
秋山 琉空（知多J）
江野本愛実（旭北J）

浅井佐友里
浅井祐里奈（つつじ）

男子
ダブルス3部

男子
ダブルス2部

シニア
ダブルスの部

女子
ダブルスの部

4年男子シングルス
4年女子シングルス
5年男子シングルス
5年女子シングルス
6年男子シングルス
6年女子シングルス

◆愛知県バドミントン協会70周年記念
　第29回愛知県レディースバドミントン大会（個人戦）

主催 愛知県バドミントン協会
　　 愛知県レディースバドミントン連盟
主管 愛知県レディースバドミントン連盟
期日 令和元年５月21日（火）～23日（木）・28日（火）・29日（水）
場所 日本ガイシスポーツプラザ　第２競技場

市町村だより

男子 1 部 優勝　中島会（Ａ） 女子 1 部 優勝　team VOLT
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学生バドミントン連盟委員会NEWS
総務委員会

昨年度は県協会創立70周年の記念事業として祝
賀会を開催しました。また、これに続き、今年度
は記念誌の発行や加盟連盟主催大会においての各
種記念事業が予定されています。
 お知らせ 今年度から会員登録システムがリニュー
アルされ、以前使用していたログインパスワード
が使用できなくなっています。新パスワードは所
属している団体の管理者へお問い合わせください

中部学生バドミントン連盟は、現在、様々な大
学の学生14人で活動しています。愛知淑徳大学、
中京大学など強豪校の学生もいます。試合に出場
しながら、運営するのはとても大変ですが、中部
地方から多くの選手がインカレに出場し、良い成
績を残せるように私たち、中部学生バドミントン
連盟も努力していきます。

来年の秋には、愛知県でインカレが行われま
す。全国大会での運営ミスが絶対にないよう準備
段階から全員で協力して頑張りたいと思います。
これからも中部学生バドミントン連盟をよろしく
お願いします。

高等学校体育連盟バドミントン部
平成31年3月23日～27日、茨城県ひたちなか市

で平成最後の全国高校選抜が実施された。
本県から団体は男女とも名経大市邨高校が出場

した。女子は夏のインターハイの結果を受けて第
4シードが与えられ、上位進出が期待されたが、
2回戦で山梨県の甲斐清和高校に苦杯を喫した。

男子は初戦で強豪ふたば未来学園とあたり、競
り負けた。

個人戦は男子単に夏目（市邨）、太田（市邨）
の2名、女子単に舟橋（市邨）、縣（城西）の
2名、男子復は河辺・志賀組（市邨）の1組、女子
復に舟橋・佐藤組（市邨）、加藤・山本組（岡崎
城西）の2組が出場したが、いずれも入賞には至
らなかった。

中小学校体育連盟バドミントン部
県協会の強化委員会と連携し、来年度愛知県で

開催される全国中学校総体に向けた2020年強化事業
を行っています。主に中学1、2年生を対象に、高
校生や大学生、社会人などにスパーリングを行っ
てもらうことでレベルの向上を目指しています。

また、今年度の全国大会に向けて、強化練習会
や他県との練習試合などの機会を設定していきた
いと考えています。全国の舞台で活躍し、本県か
ら入賞選手が出てくれることに期待し、サポート
体制を整えていきます。

連盟NEWS

レディースバドミントン連盟

選手強化委員会
2019年度 第2回2020年愛知バドミントン強化事業

2020全国中学大会、JOC愛知県開催に向けた強
化事業の一環とした練習会を、令和元年5月26日、
日本福祉大学美浜で開催しました。中学生11名・
小学生10名の強化選手が、日本福祉大学バドミン
トンチームによるスパーリング指導を受けました。

5月とは思えない暑さの中、ジュニア選手を盛
り上げながらの指導に、感謝します。

小学生バドミントン連盟
5月11日（土）第20回ダイハツ全国ABC大会愛

知予選会が常滑市体育館で行われた。前年同様ダ
イハツ（株）協賛でイベントブースが設置され、
大会以外でも盛り上がりをみせた。

今大会は前年度大会より200人多い507人もの選
手が出場し、優勝を目指し奮起した。年々、選手
達のレベルも上がり、最後まで
手に汗握る試合が展開された。

優勝者は愛知県代表として8
月11～13日、熊本県八代市で行
われる全国大会に出場する。頂
点を目指して頑張ってほしい。
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知立

安城

安城

豊田

碧南

碧南

豊田

春日井

春日井

犬山

犬山

優　勝

Ａクラス
Ｂクラス
Ｃクラス

Ａクラス
Ｂクラス
Ｃクラス

山脇弘奨（はりーあっぷジュニア）
池田純一朗（はりーあっぷジュニア）
粂野　駿（S.G.Uジュニアバドミントンクラブ）

岡本　芽（師勝ジュニア）
古舘美空（師勝ジュニア）
馬場心春（はりーあっぷジュニア）

男　子

女　子

準優勝
639組 1,278人

知多市体育協会バドミントン連盟
◆第89回知多市民バドミントン大会

令和元年5月12日（日）にメディアス体育館知多に
おいて、一般ダブルスと小学生学年別シングルスの
計7種目を開催しました。熱戦結果は下記のとおり。

豊田市バドミントン協会
◆第31回豊田オープン大会

平成31年3月3日　スカイホール豊田（メインホール）

◆第34回 市民総合バドミントン大会
平成31年4月14日　スカイホール豊田（メインホール）

男子A
女子Ａ
男子Ｂ
女子Ｂ
混合Ａ
混合Ｂ

優
勝
者

米田・稲川（ウィスタリア）
真田・永田（G.spank!/さおりＢＣ）
鎌田・板崎（ＲＨＢＴ）
馬場・國田（新甫クラブ/横須賀クラブ）
大谷・青木（愛知淑徳大学）
佐 ・々桐山（順天堂大学/名城大学）

男子1部
女子1部

優
勝

中島会（Ａ）：坂口・武田・井上・森田・大口
team VOLT：永田・小出・安武・岩間

種　目

小学生の部

優　勝 準優勝
浅井 貴大
浅井滉太郎（つつじ）
矢川 勇
藤田 誠（旭北バ）
星野 潤一
浅田 文彦（市役所）
山田かねみ
増永 里恵（旭桃）

小田凛太郎（知多J）
黒野 仁奈（新知）
小田琥太郎（知多J）
中井 琴美（知多J）
石丸 龍一（八幡）
牟田 夏澄（旭北J）

斉藤 直記（知多J）
山本 愛葵（旭北J）
黒原 洋彦（知多J）
平松 加蓮（知多J）
秋山 琉空（知多J）
江野本愛実（旭北J）

浅井佐友里
浅井祐里奈（つつじ）

男子
ダブルス3部

男子
ダブルス2部

シニア
ダブルスの部

女子
ダブルスの部

4年男子シングルス
4年女子シングルス
5年男子シングルス
5年女子シングルス
6年男子シングルス
6年女子シングルス

◆愛知県バドミントン協会70周年記念
　第29回愛知県レディースバドミントン大会（個人戦）

主催 愛知県バドミントン協会
　　 愛知県レディースバドミントン連盟
主管 愛知県レディースバドミントン連盟
期日 令和元年５月21日（火）～23日（木）・28日（火）・29日（水）
場所 日本ガイシスポーツプラザ　第２競技場

市町村だより

男子 1 部 優勝　中島会（Ａ） 女子 1 部 優勝　team VOLT
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〒452-0008　清須市西枇杷島町地領 1-9-9
広報委員長　　岩田　崇
TEL（052）501-2602

愛知県バドミントン協会のホームページアドレス
　http://www.badminton-aichi.com/
Eメールアドレス
　info@badminton-aichi.com

連 絡 　 投 稿

編集後記
世の中が、「令和れいわレイワREIWA」の大合
唱だった今年の春。まさに、画期的な出来事でし
たね。物事の新しい展開や推移に感動し、思い出
に繋がる体験をした人も多かったでしょう。お正
月に掲げた、例えば「毎日、素振り100回」「フット
ワークを頑張る」など「今年の目標」が、どこかに
行ってしまっていても大丈夫。新たに芽生えた意
欲を重ねて、気分一新、「My令和時代」をスタート
させましょう。
そうそう…皆さん、東京オリンピック観戦チ
ケット、GETできましたか？

（広報委員　山本真弓）

前回大会と同じく中学生の台頭が顕著で、ベスト8を6人の中学生が占めた。
決勝は前評判通り順当に勝ち進んだ岡本と、対照的に決勝までの2試合をファイ
ナルゲームで勝ち上がった山田久遠（はりーあっぷJr）の対戦、奇しくも男子シ
ングルスと同じ構図を呈した。
結果は「常に冷静さを心掛けた」という岡本が付け入る隙を与えず、攻撃的な
ゲーム展開で21－12、21－14と、予選から全てストレート勝ちで優勝を決めた。
4回目の挑戦で悲願を達成した瞬間であった。

女子シングルス 岡本 萌（犬山中学）　全試合ストレート勝ち！

鋭いヘアピンを決める岡本選手

第134回中日楯争奪平成31年度春季愛知県新人バドミントン大会
平成最後の新人戦は、４月７日（一宮市総合体育館）、14 日（市邨記念体育館）、21 日（愛知製鋼

体育館（アスカム））の３日間にわたり、延べ男子 332 名・女子 185 名の参加を得て、熱戦を繰り広げた。
男女とも、中学生の台頭が目覚ましい大会となった。

大きな声を出しプレーする縣選手

男子シングルス 縣 涼介(はりーあっぷJr)　他を寄せ付けず圧巻の勝利！

社会人や大学生が多い中で、中学生ながら第1シードの、縣の勢いが止まらない。決勝までストレー
トで勝ち上がり、準決勝は相手棄権のアドバンテージもあった。決勝の相手、山田良太（名古屋大）は、準々
決勝をファイナルゲーム、準決勝を延長ゲームと、接戦ばかり。決勝進出まで
の道のりが対照的な両者による戦いは、第1ゲームは互いに一歩も譲らず、シー
ソーゲームとなり、粘る山田を21－19で縣が振り切った。第2ゲームは体力の
消耗からか、動きの鈍くなった山田に、手を緩めることなく、縣が連続ポイン
トを奪い21－10で勝利した。6回目の挑戦での優勝に「相手の粘りに対し攻めき
れないところもあったが、体力的に余裕があったのが自信となった」と勝因を
語った。「憧れの桃田選手を目標」に、今後の活躍に注目したい。

笑顔が印象的な塔田選手（左）酒井選手（右）

男子ダブルス 塔田寛世・酒井 駿（愛知工業大学）組　笑顔で接戦を制す！

最終日、すべての試合が延長ゲームまたはファイナルゲームが絡む混戦の中、決勝は社会人1年目で「練
習時間の確保に苦労している」と語る松永・杉村（愛知製鋼）組の「気合の声出し」に対し、ショットが決
まると「ヤッター！」と常に明るく楽しげに言葉を掛け合いながらゲームを進めていく異色？の大学3年
生コンビ塔田・酒井組の対決となった。1ゲーム目は、自分たちのペースが掴めない松永・杉村組をあっ

さり21－9と塔田・酒井組が先制した。松永・杉村組も2ゲーム目は15
－21と意地を見せるも、ファイナルゲームは疲れが隠せない。自分た
ちのペースを最後まで崩さなかった笑顔の塔田・酒井組が21－15で勝
利した。「簡単に上げないようにドライブ主体で攻めた」「楽しく試合を
するよう心掛けた」と語ったふたりは、2回目の挑戦で栄冠を手にした。

種　目 優　勝 準優勝 3　位
１部

3部

シニア

近藤
遠藤
照沼
勝呂
林
近藤
安田
田島
近藤
川尻

稲川
柳瀬
加藤
金森
高田
西田
鈴木
水野
高橋
平田

祖父江
今井
下方
野澤
梶原
北岡
丹羽
岩佐
雨奥
山田

棚橋
畑中
松永
内城
大家
伊藤
田村
野町
松本
栗林

２部
Aゾーン

２部
Bゾーン

広報誌・公式サイトの管理・運営をお手伝い頂け
る方を募集しています。

審判業務に従事する多くの場合は、敗者審
判で線審を行う場合だと思います。身近な大
会で、多く採用されている敗者審判制ですが、
昨今は全日本社会人選手権大会や全日本シニ
ア選手権大会などの1種大会でも採用されて
います。
競技規則に「線審は担当ラインについて全
責任をもつ」とあり、「シャトルがコート外
に落ちた時は、どんなに遠くても大きな声で
アウトとコールする」「コート内に落ちた場
合は、無言で右手でラインを指す」とありま
す。主審や観客がすぐにわかるよう大きな声
と合図を心掛けてください。また「判定でき
ない場合は、両手で目を覆って主審に合図」
をします。主審をする際は、不測の事態に慌
てないよう視野を広くシャトルをしっかり見
るようにしましょう。

「線審について」 水野　慶介

審 判 連 載
一宮バドミントン協会

◆一宮みんなで楽しくバドミントン大会
2月24日（日）木曽川体育館にて開催されました。
今大会は通常のゲームの勝敗ではなく、全ゲーム
の総得失点で競うルールで行いました。チームは
レベル毎にメンバー
を割り振られ、普段
とは違う雰囲気の
中、楽しくバドミン
トンをしました。
◆一宮春季総合バドミントン大会
　（ミックスダブルス）
3月17日一宮市総合体育館（DIADORAアリー

ナ）にて開催されました。
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